

Mon histoire de l'école en ligne

Ces années, 2020 et 2021, d'école en ligne, pour moi, étaient très intéressantes. J'étais dans la classe 6 b Jupiter, en classe, nous ferons des pair deck, des kahoots et plus encore. Je suis dans un groupe de sixième année ou je me trouvais avec tous mes amis qui faisaient l'école en ligne. En classe on faisait des maths, sciences, études sociales etc. Bien qu'il n'y avait pas beaucoup d'éducation physique ni de musique, j'étais toujours heureux de suivre des cours en ligne. En ligne, cela me donnait l'opportunité de pratiquer mes frappe de l'être et d'apprendre de nouvelles astuces sur la technologie. J'apprends plein de choses. Les devoirs donnés le plus souvent étaient des devoirs de math, étude sociale et sciences. Ses sujets sont enseignés par un enseignant qui est ami avec mon prof de 5ème. J'ai reçu quelques nouveaux enseignants après quelques mois d'école. Les écoles qu'on allait physiquement étaient encore ouvertes pendant le coronavirus. Quelques-uns de mes amis sont partis à l'école. Je les manquait et j'étais incapable de les toucher, mais je suis toujours capable de leur envoyer des messages et de les voir. Mes professeurs étaient très doués pour enseigner de manière à ne pas vous ennuyer. J'aimais les pairs decks qu' un enseignant nous faisait et les travaille en groupe. Les sciences est mon sujet préféré. Je l'aime parce qu' il y a des choses à construire et pour moi je suis un pro à construire. J'ai fait des nouveaux amis et, en ligne, j'adorais!